

# みちこだよ

(日本共産党・笠岡市議会議員 ひのつ倫子)  
自宅〒714-0055笠岡市生江浜965 Tel&Fax66-1738

2004年1月 No. 15  
日本共産党笠岡市議団発行  
〒714-0081 笠岡市笠岡5945-12  
Tel63-6001 Fax62-5753  
携帯090-2862-4775



## 場外車券売り場設置問題で 12月議会も引き続きがんばりました

### 9月議会を振り返って

9月議会では、場外車券売り場が宝くじ売り場のようなものではなく、シーサイドモールの2階に競輪場ができるのと同じで、他市のように、風紀・交通渋滞の問題など起き得る。津山とは立地条件が違い、市民生活に影響が出るのでまちづくりの観点で反対の立場を明確にすべきと市長に質問。市長は「商行為、違法でない、問題あれば申し入れる。空き店舗の中に設置。従来の場外車・馬券売り場と比較するのはどうかと思う。」と答弁。

教育長には、年間250日開催予定、子供たちは公的ギャンブルを日常的に目にし耳にする。2001・2002年共に全国で1万人の青少年が補導されてる等、全国の実態を示して、青少年の健全育成問題が生ずるのは明らかなので、市の教育責任者として反対の立場を明らかにすべきと質問。

その答弁は、問題が懸念されるが、起きないよう措置を講じることを見守りたいというもの。こうした流れを踏まえて質問に立ちました。

### 比較できないのはなぜ?

#### 懸念される問題とは何?

9月議会での市長答弁から、空き店舗を利用した場合、交通渋滞の問題、青少年の健全育成上の問題等起こりにくいと考えておられるのかどうか。教育長答弁から、懸念される問題とは何なのかと質問。

これに対し市長は、従来のものでなく、平成10年の基本方針を受けて、設置された津山と比較すべきと言った。心配がある場合は申



宝くじ売り場のようなものではない。昨年11月29日(南條日・高松・高松駅)も...

し入れる。合法的商行為に介入すべきでない。と9月議会同様、傍観者的な答弁。また教育長は、児童・生徒の通学路への悪影響、場外車券売り場への入場などの問題行動が主なもの。と答弁。

議会報告をお届けします。本年もよろしくお楽しみにします。

6664名の反対署名、

約9割の反対の声にどう応えるのか  
中高校生の出入りしている

津山の事実、PTAでもっと論議を

単なる比較に過ぎず、街づくりの観点が無い。法の改正の前、後に関わらず、津山も高松も独立した建物の中にある。(拡大パネル10数枚で、交通渋滞の実態、津山との違いを示す)設置に反対する市民の会の集めた署名は12月10日現在で6664名。この反対署名をどう受け止めるのか。

学校の先生も「場外車券売り場の実態を今回初めてわかった」保護者の方も「この問題どうなっているのか」と不安を抱いておられる。問題なしと、設置容認に向けて大きな根拠とした津山では、中高校生が出入りしていると

勝北町では撤退・どう思うのか

「負ける人もたくさんいる。

そんなお金使ってほしくない」

—子供の声に応えるべき—

勝北町では11月27日、町づくりの観点から、場外馬券売り場設置に反対の立場を明らかにした。これをどう思うのか。又12月7日、母親連絡会の行なったシール投票では、市民の約9割が反対。中にはお年寄りが「孫がいる。笠岡にこんなものはいらん」と、反対に



玉野に行つて遊んでほしいわ



南條日高の間に道路装帯状況(高松)という事実がある。PTAで議論が必要ではないかと質問。

これに対し市長は、比較の質問に答えた。心配のない場外車券場になると感じている。心配があれば改善を申し入れる。売り上げの1%は市にはいる。署名は市長に提出されたのではない。感想はいえない。教育長は、PTA議論は自主的に検討する問題だ。入り口で青少年が入らないよう厳重にガードされる。と答弁。

投票。これにどう応えるのか。「勝つ人だけでなくまける人もたくさんいる。そんなお金を使ってほしくない」と言う子供たちの声にどう応えるのか。と質問。

これに対し市長は、シール投票は情報不足のもとでされたのではないか。心配のないものができる信じている。教育長は、健全育成に明白に支障が生ずれば申し入れ等検討していくと答弁。

9月議会同様、この12月議会でも、津山の新たな事実など、都合の悪い問題には答弁を避け、青少年の健全育成や健康で文化的な街づくりの観点に基づく答弁をしませんでした。

私は今後とも、市民の会の皆さんと共に、設置反対で頑張っていきます。

総務文教委員会-12月11日

場外車券場設置に反対の決議を求める請願署名の審議—多くの議員が設置容認とも思える発言の中、6664名の反対署名の声を無視できないとの発言もあって、継続審議となりました。議会前の委員会で、地元のある人に対し、市職員を含め関係者がたびたび出向き、設置賛成を求める動きがあることをたずねた。担当課長は、企業が店を出すとき、市が便宜を図るのは当然との意向を示した。この日も映像で津山会場を説明。未成年者は絶対入れないと強調。

議会最終日-12月18日

年金改悪反対・増税の中止を求める請願が、環境福祉委員会で不採択との委員長報告。私は「これから年金で生活するお年寄りを守るべき。ぜひ採択を」と訴えたが、賛成多数で不採択となった。

11/25 総務文教委員会

11/25 場外車券場設置に関し、市議会議長に5439名の設置反対請願署名提出(12月10日、1225名の追加提出)

11/28 臨時議会



議長皆さんの意に添えるような結論が出ればいいですね

あしあと

- 10/16・17 金浦地区下水道工事説明会
- 10/18・19 地元秋祭り
- 10/30・31 神内小、神内小・中、金浦小・中、中央小のオープンスクールに参加
- 11/15 市内小学校音楽発表会鑑賞孫も出演。どの子も一生懸命。
- 11/16 いちよう祭り—子供たちのふろしきマーケットもあって、例年にないにぎわい。木彫りシャコも見つけ、皆さんと楽しんだ。



プロシキ一枚広げ、マーケット楽しいな! このゲーム買って下をい守くしまあ!!

- 11/19 白石島・真鍋島訪問。頂いたみかんがあまり! ご馳走様!
- 11/20 「あいさつ運動」(更婦の会)で小学校の門に立つ。元気のいい子供たちの朝のあいさつに私が元気ももらった。
- 11/23 北木島訪問 大病後のリハビリで畑に立つ元気おばあちゃんたくましいな。

- 11/29 ノートルダム清心女子大学同窓会に出席。皆さんの活躍に励まされる。
- 11/30 飛島訪問 保護司会の飛島観音めぐりの皆さんと出会う。船から見える山の見方発見。
- 12/1 大井南でのサラダパーティに舌鼓。無農薬野菜、揚げたて芋天。美味!! JA婦人部の皆さんご苦労様!

12/2 老人会の皆さんに教えて頂き、金浦小6年の子供たちと正月飾りを作る。



- 12/7 場外車券場設置に関し、賛成・反対・どちらでもない、のシール投票を母親連絡会の皆さんと共に取り組む。
- 12/12 スクールポート落成記念式出席。
- 12/24 イラクへの自衛隊派兵反対デモに参加。



お世話になりました



- 路面補修(金浦ちとせ橋西市道・抜本的な対策をお願いしています)
- 老朽カーブミラー取替え(吉浜)
- カーブミラー設置(金浦)(左写真)
- 金浦中学北消火器格納庫修繕。(吉浜)
- 「炉辺の家」下の用水路渡り口路面修繕
- 金浦幼稚園前古い電線の撤去



この目的は上手にできる! がんばる! がんばる! がんばる!

- 12/25 山陽高校吹奏楽定期演奏会
- 1/4 成人式に出席。
- 1/5 桃太郎杯で山陽高校空手部を応援



堂々今年も全国3位

(お礼) 1年間生江浜巖島神社の大当番を勤めさせて頂きました。地域の皆さんの暖かいご指導で、無事勤めを終えることができ、ほっとしています。大変お世話になりました。

(夫の一言) 4年間、妻と二人三脚で朝夕の街頭宣伝を続けさせて頂きました。ご迷惑をおかけしたと思いますが、議員活動のひとつとしてお許しを願えればと思います。今後ともよろしくおねがいします。



山陽高校教諭 樋之津 周明 (旧姓 林周明)